
お住まいの地域の民生委員・児童委員をお知りになりたいとき、またはこの
特集に関するお問い合わせは

詳細

民生委員・児童委員にお話を伺いました！

＜札幌市からのお知らせ＞

　札幌市は、民生委員・児童委員に依頼し、66歳到達直前の方や転入された66歳以上の方の世帯状況や健
康状態を把握するため、訪問調査を行ってい
ます。お伺いした際には、ご協力をお願いし
ます。

【民生委員・児童委員の証】
　民生委員・児童委員は、門標を自宅の玄関に張り、
身分証とバッジを携帯しています。

＜身分証＞＜門標＞ ＜バッジ＞

●調査へのご協力のお願い（ひとり暮らしの高齢者の安否確認などに活用されています）

　民生委員・児童委員には、法律で定められた
守秘義務がありますので、調査内容や相談内容
がほかに漏れることはありません。また、活動
に必要な知識を学ぶ研修も受けていますので、
安心してご相談ください。

●秘密は守られます

南区保健福祉課 活動推進担当　☎582-2400　内線342

－活動していて良かったことは？
　定山渓は地理的に一体感が強く、民生委員が地
域の状況を把握しやすいのが強みです。住民の皆
さんに役立っているという充実感があります。

－活動するときに苦労していることは？
　個人情報の関係で積極的にＰＲできない面があ
り、活動の成果や重要性が一般になかなか伝わり
にくいことです。

－区民の皆さんに一言！
　定山渓地区は、民生委員が自ら福祉のまち推進
センターの運営を担い、幅広く事業を行っている
のが特徴です。その分大変ですが、地域のために
一丸となって頑張っています。

【民生委員・児童委員】

　坂
さかもと

本秀
しゅう

一
いち

さん

　定山渓地区の小金湯を担当
し、委員歴11年の坂本さん。
南区民生委員・児童委員協議
会の会長などを務めています。

－活動していて良かったことは？
　子育てサロンに通ってきていた子どもが大きく
なって小学校に入学するなど、成長していく姿を
見るのがうれしいですね。

－活動するときに苦労していることは？
　プライバシーへの配慮はもちろんですが、悩み
を持っている方の状況に応じた関わり方を常に心
掛けるようにしています。

－区民の皆さんに一言！
　ほかの民生委員・児童委員と協力し合い、地域
の小・中学校などとも連携して活動に当たってい
ます。子どもに関する悩み事などがあれば気軽に
相談してくださいね。

【主任児童委員】

　日
ひ

置
おき

英
えい

子
こ

さん

　南沢地区を担当し、委員歴
８年の日置さん。区内で22人
いる主任児童委員の代表を務
めています。

見　本
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